Recensement des ressentis des jeunes de l'IME « Les Sapins » concernant la journée du 30 septembre 2021 :

Après en avoir échangé avec les jeunes et les professionnels qui ont participé, ils ont tous apprécié cette journée. « Cette journée restera gravée dans nos plus beaux souvenirs !!! » Après-midi mémorable pour tous les jeunes. Certains jeunes ont trouvé « formidable ! » de voir le Mont Blanc. Ils souhaitent remercier les personnes de l'association Rêves de gosses et le Rotary Club, pour cette journée et tous ces beaux cadeaux. Les différentes animations proposées leurs ont plu et leurs ont permis de patienter avant de monter dans l'avion. Ils ont tous apprécié la mascotte « Toudoux »et le fait de pouvoir en ramener un chez eux. L'accueil a été chaleureux et la bienveillance des bénévoles est remarquable et a permis aux enfants de passer un bon moment.

Pour reprendre quelques-uns des propos des jeunes :

- ✓ Noura: « Je n'ai pas eu peur, j'ai aimé faire de l'avion. Je me suis bien amusé! Merci! »
- ✓ Emin: « J'ai bien aimé, j'aimerai le refaire. Les accompagnants dans l'avion étaient gentils. Merci pour les cadeaux! »
- ✓ <u>Hugo : « C'était trop bien ! J'ai bien aimé le gouter et faire un gros câlin au nounours Toudoux. Merci ! »</u>
- ✓ <u>Filipe</u>: « J'ai beaucoup aimé, c'était trop bien l'avion ! Les personnes de l'avion ont été trop gentils avec moi. Merci pour les photos et les cadeaux ! »
- ✓ <u>Paul</u>: « J'ai été très content d'être monté dans l'avion. Je n'ai même pas eu peur ! J'ai bien aimé et surtout le nounours et les messieurs qui sont montés avec moi dans l'avion. Merci pour les cadeaux et la photo! »
- ✓ <u>Nesrine : «</u> C'était bien! L'avion, j'ai bien aimé, le nounours qui était déguisé aussi. Les jeunes du collège étaient gentils. Les animations étaient bien. Le pilote, j'ai bien aimé, il a bien piloté. »
- ✓ <u>Elodie</u>: « C'était trop bien! J'ai adoré être dans l'avion, quand on est allé en l'air. J'ai eu un peu peur au décollage mais heureusement la dame qui m'accompagné m'a rassuré. Merci pour la photo que j'ai accroché dans ma chambre. J'ai bien aimé la mascotte en nounours. »

Les professionnels présents mettent en avant une organisation « sans faille » qui a permis aux enfants de vivre un moment magique. Les bénévoles ont été très engagés et rassurants auprès des enfants, ce qui a facilité la montée dans les avions, sans éducateurs qu'ils connaissent. Nous avons pu observer l'absence de « comportements problèmes » chez les jeunes durant la journée. Quel bonheur pour les professionnels de voir les jeunes heureux !

Un grand merci à l'association « Rêves de gosse » et au Rotary club!

Merci également à Monsieur Kovac qui coordonné ce magnifique projet!!